**PFRIÓDICO** 

PÁGINA

**FFCHA** 

**SECCIÓN** 

18-02-25

**LEGISLATIVO** 





## Llama Ramírez Cuéllar a una nueva etapa del sindicalismo en México

CIUDAD DE MÉXICO.- Ante miles de trabajadores reunidos en un evento masivo, el diputado Alfonso Ramírez Cuéllar hizo un llamado a la unidad del movimiento obrero y a iniciar una nueva etapa del sindicalismo en México. Diversas centrales obreras, como el SENTE, el sindicato de electricistas, del Seguro Social, la CROC, la CROM, los mineros, telefonistas y el Sindicato Nacional Sintoled, encabezado por su secretario Mario Madrigal, respaldaron su mensaje.

Ramírez Cuéllar subrayó que las organizaciones sindicales deben avanzar "más a la ofensiva", consolidando su papel como defensoras de la soberanía nacional y los derechos laborales. Destacó que el país necesita centrales obreras surgidas de un "verdadero liderazgo" y con el "compromiso de unirse" para hacer frente a los retos económicos y sociales.

Uno de los puntos claves de su discurso fue la exigencia de que los trabajadores mexicanos tengan representación en las consultas y negociaciones entre los tres países de América del Norte. Además, propuso un comité laboral que garantice que los derechos de los obreros queden "perfectamente establecidos" en los acuerdos internacionales.

https://almomento.mx/llama-ramirez-cuellar-a-una-nueva-etapa-del-sindicalismo-en-mexico/